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分析：大部分股价己创新低，指数会创新低吗

这就是指标背离,CCI指标创新低股价没有创新低,这样股价基本就是底部了,当CCI指
标上穿100时或上穿5日线时就好买入了

上证指数创新低后回升，探底是否结束

还有一跌，触及2750点会再往下走，因为情绪的低落会使大盘重心下移，2700点
跌破是大概率的事情。希望股友管住手，多看少动，等待机会，踏准市场节奏，方
能在这个市场活下来，活下来才能有希望。

手中的股票又创新低了，该怎么办

上周五8月3日，中小创指数同时创下了近三年的新低，尤其是创业板，几乎回到
了2015年的起点。上证指数距离前低2638也仅仅一步之遥，也意味着距离4年内的
新低只有一步之遥。指数尚且如此，很多个股下跌更是惨烈。手中个股又创新低，
到底该怎么办？

一、看质地

从题主的提问可以看出，题主手中的股票，已经不仅一次创下新低了，那这种股票
，还值得一直持有吗？随着现在上市股票越来越多，我们运行机制也越来越向港股
化发展，如果手中个股没有长期持有价值，那创新低将会是个长期过程。就算以后
有牛市，也有很多股票依旧在漫漫下跌路上度过。

所以，手中个股又创新低，必须对股票进行合理估值，如果没有什么投资价值，尤
其是中小创中的不少个股，那要毫不犹豫的割肉。如果属于值得投资的品种，经过
估值，价格已经低于价值，那就坚定持有。

至于怎么估值，可以参考我头条问答的其他文章，这不是本文的重点。

二、看趋势

这个趋势，就是要看股票的中长期趋势如何，如果中长期趋势向下，那这样的个股
，在创新低时，就不要犹豫，果断割肉。就算是前面第一点中说的"值得投资"的品
种，也要先割肉出来，因为中长期趋势向下，不知道何时是低。

如下图，中小板指数日k线图
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上图中小板指数中长期趋势向下，在蓝线位置创下新低，在这种在中长期向下趋势
中创下新低的时候，就要果断割肉。因为后面大概率将会沿着黄线所示，继续下跌
。

有的人说，如果创新低后，在反弹回来怎么办？有时候，市场是疯狂的，如果的确
看好个股前途，那在低位在买回来就是了。就算错过了后面的低价，最多在股价上
升到上图蓝色线割肉价位再买回来，损失的也就是几个手续费而已，但却回避了下
跌的巨大风险。要知道，下跌50%，需要上涨100%才能回本啊！所以股市第一是
保本，二不是盈利。

有的说，如果刚割肉，就反身上攻怎么办？这有可能，熊市底部实现V型反转的个
股有，但数量不多。股市做的就是概率，只做大概率的事，如果为了小概率而去赌
博，最后会输得一塌糊涂。就算V型反转进入牛市了，后面在回调是买入，损失了
小概率事件的部分利润，如此而已。

三、在人性

以上说的两点，是解决手中股票创新低的正确方法。可是有的人就是不认输，不割
肉，一直死扛，就是要做小概率的事。甚至把亏损扔那，不管不问。贪婪恐惧心里
作祟啊，如果不能有严格的纪律，战胜不了自己，股市只能做韭菜。

谢谢阅读，谢谢点赞。请在评论区发表您的看法，请关注我，方便私聊，进一步交
流。

今年股市指数会创新低吗

从我的判断来看大概率是不会，今年最大的风险是疫情和中美贸易纠纷，在极端情
况下可能会到18年年底位置（概率极低）

从疫情方面来分析来看，风险已经释放了一部分顶多在今年低点到2990点来回振
荡几次。

从中美贸易关系来说，18年才是市场最悲观的时候，实际情况是美国对中国的打
压，对中国的伤害没有想像中的大，甚至没有疫情影响的话，今年能够走出小牛来
，只是可惜碰到了黑天鹅

总结来看今年不会太好，也不会太差。

最近的股市怎么了
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当我们，当投资者，都把风险只当成理论，或者离你很远的时候，其实风险就在悄
然而至。2018年再有一个月就要过去，不能让轻信多头思维再蒙蔽了投资者的眼睛
。

2018年一定是一个金融维稳的市场。既然国家层面的救市，说明市场存在的问题
，是困扰中国经济的最大的阻力。政府总想增加市场的流动性，同时又想为企业提
供，特别是科技企业提供融资环境。20181105上海科技贸易大会，国家提出创新
科技企业注册制，让上海成为世界的金融中心，还有未来的世界科技中心。但是我
们投资者往往被市场与舆论迷住了双眼。忘记与忽视了市场未来的风险。中国科技
企业同世界大多数国家一样，前期是好投入期与研发期，要想取得市场与客户的认
可往往需要一个相当长的时期。就是产品出来后，也要有市场的培育期。这种早日
的投入如果没有成功，那么就会损失惨重，血本无归。也正是在这样的情况下，国
家才给予科技企业资本市场大开绿灯。有些机构借此机会，制造各种信息与概念，
借助维稳的机会，继续制造所谓的热点，结果市场一再下跌与缩量。这种风险的释
放，就是个股的再次下跌。缺少增量资金的进入，紧靠存量资金，是无法维持目前
股价的。

所以轻仓位必须是投资者最好选择。行情会在盘整中拉锯，消耗投资者的资金与耐
力。行情会在投资者的被割韭菜中，再次被拉升，但是这时已经没有了原始投资者
身影。正如中信证劵研究机构给出的预测，未来十年中国资本市场将是外资占主导
的市场。但愿我们投资者能够抵挡住眼前的诱惑。等待市场风险释放后，再入市不
迟。
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